
 

 

STADT ERFTSTADT öffentlich 

Der Bürgermeister A 494/2015 

Az.: 6713-00 Amt: - 65 -   

 BeschlAusf.: - 65 - 

 Datum: 07.10.2015 

 

gez. Knips   
gez. Erner, Bürger-

meister 
04.11.2015 

Kämmerer Dezernat 4 Dezernat 6 BM  Datum Freigabe -100- 

gez. Böcking     

Amtsleiter RPA    

 
 
Den beigefügten Antrag der CDU-Fraktion leite ich an die zuständigen Ausschüsse weiter. 
 

Beratungsfolge Termin Bemerkungen 

Sportausschuss 17.11.2015 vorberatend  

Betriebsausschuss Straßen 24.11.2015 beschließend  

 
 

Betrifft: 

 

Antrag bzgl. Installierung von Outdoor-Fitnessgeräten im Bereich des Donatuspark-
platzes in Liblar 
 

 
Finanzielle Auswirkungen: 

Kosten in €: 
ca. 10.000 

Erträge in €: 
 

Kostenträger: 
65 

Sachkonto: 
 

Folgekosten in €: 
 

Mittel stehen zur Verfügung: Jahr der Mittelbereitstellung: 
2017      Ja  Nein 

Nur auszufüllen, wenn Kostenträger Eigenbetrieb (Immobilien, Straßen, Stadtwerke) 

Wird der Kernhaushalt belastet: Höhe Belastung Kernhaushalt: 
ca. 10.000 

Folgekosten Kernhaushalt: 
      Ja  Nein 

 

Unterschrift des Budgetverantwortlichen 
 
Erftstadt, den  

 
 
 
Stellungnahme der Verwaltung: 
 
Die Nachfrage nach Outdoor-Fitnessgeräten ist seit längerer Zeit zu beobachten und zeigt den 
erfreulichen Trend der Bevölkerung, sich für eine gute Gesundheit zu engagieren. 
Eine Förderung der Gesundheit durch solche Geräte ist durchaus sinnvoll, da hiermit auch Zivilisa-
tionskrankheiten durch die Stärkung von Muskulatur und Ausdauer bekämpft werden können und 
letztendlich die Kosten im Krankenversicherungswesen gesenkt werden. 
 
Da bereits zu Jahresbeginn eine detaillierte Anfrage nach Fitnessgeräten in Lechenich bei mir ein-
ging, wurde dort bereits in Abstimmung mit dem Ortsbürgermeister und dem benachbarten SC 
Germania Lechenich die Planung konkretisiert (siehe V 513/2015). Finanzielle Mittel hierfür wur-
den bereits in den Wirtschaftsplan für 2016 eingestellt. 



- 2 - 

In Liblar am Donatusparkplatz oder im Bereich des alten Schrottplatzes ist ein Standort für Fit-
nessgeräte sicherlich auch für zahlreiche Nutzer attraktiv. 
 
Ich werde die verschiedenen Möglichkeiten eines Standortes für Fitnessgeräte in Oberliblar über-
prüfen. Aufgrund der angespannten Haushaltslage des Wirtschaftsplans des Eigenbetriebs Stra-
ßen  sowie des Haushalts der Stadt Erftstadt soll über die Vorlage im Rahmen der Wirtschafts-
planberatung entschieden werden. 
 
Derzeit besteht nach meiner Erkenntnis keine Möglichkeit für Fördergelder. Sollte sich jedoch mit-
telfristig eine solche Möglichkeit ergeben, werde ich einen entsprechenden Antrag auf Förderung 
stellen. 
 
 
 

 
In Vertretung 
 
 
(Hallstein) 
 




